
Mercallo, lì 25.06.2024 
 

Alla c.a del Presidente del consiglio comunale  

 

GRUPPO CONSILIARE “MERCALLO FUTURO IDEALE 

 

Gentile Sindaco, gentili Consiglieri e Assessori, gentili cittadini 

Desideriamo ringraziare sentitamente  tutti gli elettori che hanno dato prova di 
senso civico recandosi a votare e in particolare coloro i quali ci hanno dato 
fiducia credendo nel nostro progetto di rinnovamento. 

Il loro sostegno e la loro partecipazione attiva alla vita democratica del nostro 
comune sono fondamentali per ricostruire una comunità coesa. Si, perché 
questo è un tema che ci preme evidenziare. Infatti, recepiamo da tempo da 
molti cittadini, un evidente malcontento, una difficoltà a sentirsi parte 
integrante della vita collettiva che appare chiusa e caratterizzata da astio e 
divisioni. 

Il margine molto ristretto con cui, Signor Sindaco, ha ottenuto il recente 
risultato ne è espressione e  impone un’attenta riflessione. Capisco che un 
traguardo così ristretto possa suscitare un senso di successo personale, 
tuttavia, vorremmo ricordarle che amministrare una città non è paragonabile 
a conseguire un trionfo in bicicletta come da Lei dichiarato a mezzo stampa. 

Nello sport, il successo si misura in secondi e centimetri, amministrare una 
città, invece, richiede ben altro: visione strategica, capacità di ascolto, 
sensibilità verso i bisogni dei cittadini.  

Il risultato elettorale è un chiaro segnale che la nostra comunità è nettamente 
divisa. Ci auguriamo che vi sia una presa di coscienza e un conseguente nuovo 
approccio nei confronti di tutti i cittadini, anche coloro con  orientamento 
politico differente dal vostro. Dovrete lavorare alacramente per recuperare la 
fiducia di tutti.  

E’ inutile dire che dagli amministratori ci si aspetta un esempio di lealtà, 
etica, moralità e trasparenza, valori imprescindibili, inosservati proprio 
da voi stessi prima delle votazioni (con un uso improprio della fascia tricolore) 
e durante le votazioni con il vostro permanente presidio ai seggi non a debita 
distanza come normativamente previsto, tanto da essere stati costretti alle 
autorità competenti senza purtroppo farvi desistere dal continuare il picchetto.  



Cito una Sua affermazione rilasciata alla stampa locale “avere conoscenze 
politiche permette di avere sicuramente qualcosa in più per raggiungere gli 
obiettivi”, a cosa si riferiva? A noi sembra sia passato il messaggio che la 
meritocrazia non conti nulla e che di fronte ad un buon progetto si 
privilegi invece il progetto di chi ha conoscenze politiche, anche se meno valido. 

_____________________________________________________ 

Ci è impossibile ignorare quanto accaduto negli ultimi mesi di campagna 
elettorale,  dove migliaia di euro sono stati spesi per opere che a nostro avviso 
potevano essere realizzate con una migliore programmazione e progettazione. 
Uno spreco di risorse nell’evidente tentativo di convincere i cittadini  
dell’efficienza della vostra amministrazione. 

Spreco a cui si aggiungono le decine di migliaia di euro spese per cause legali 
pregresse e tutt’ora in corso, forse evitabili con un approccio volto al dialogo. 

Auspichiamo inoltre che l'attuale amministrazione assegni deleghe specifiche 
a ciascun consigliere comunale, lavorando come una vera squadra e non come 
un trio ristretto come avvenuto sino ad ora. Ci auguriamo, inoltre, che i ruoli di 
responsabilità nei servizi vengano destinati ai dipendenti comunali e non, come 
ormai avviene da diversi anni, alla parte politica che amministra. Affidare tali 
ruoli ai professionisti della pubblica amministrazione garantirebbe una 
maggiore continuità, competenza e imparzialità nella gestione dei servizi.  

Per concludere rinnoviamo un ringraziamento al personale comunale che da 
subito si è mostrato collaborativo; ricordiamo che  rappresenta il vero motore 
del paese e che purtroppo ha visto in questi 10 anni un importante 
impoverimento in termini numerici, non da ultimo le dimissioni ad effetto 
immediato di una storica dipendente. Forse anche questo tema meriterebbe 
un’attenta analisi. 

Pur non condividendo le vostre linee anti-commissioni, che ricordiamo essere 
la massima espressione della vita democratica, da parte nostra assicuriamo 
proficua collaborazione al fine di ottenere il meglio per il nostro paese e la 
realizzazione dei punti del programma tra l’altro molto simili a quelli da noi 
proposti; non aspettatevi ostruzionismo oltremodo, aspettatevi piuttosto un 
impegno costante, scrupoloso,  viscerale e senza sconti nell’analizzare 
tutto il Vostro operato.  Grazie 

I Consiglieri di minoranza per Mercallo Futuro Ideale 
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